

Themen

Achtsamkeits-Schulung, Berufung, Paar-Beziehung, Gebet, Goetheanismus, Kommunikation, Selbstorganisation, Lebenskraft, Meditation, Rhetorik, Sehen lernen, Selbsterkenntnis u. a.

Teilnehmen

können Menschen im Alter von ca. 18-30 Jahren.

Den Treffen mit allen Programmpunkten eine hohe Priorität zuzuschreiben ist Voraussetzung.

Übernachtung mit Schlafsack und Isomatte.

Kosten: 450,- Euro alles inklusive (zzgl. selbstorganisierter Fahrtkosten). So es noch freie Plätze gibt, kann man sich nach den ersten

Intensivtagen für den gesamten Kurs anmelden.

Bei keinem soll die Teilnahme daran scheitern, dass die Kosten nicht aufgebracht werden können.

Bewerbung

baldmöglichst an die E-Mail
laurens@hornemann.de
(begrenzte Teilnehmerzahl)

Termine

6 Monate / 28 Wochen = 12 Treffen
Davon 2 Intensivtage und 2 Exkursionen

Intensivtage zur Eröffnung (Dortmund)
2. Oktober (18 Uhr) bis 4. Oktober 17 Uhr

Inseln (Dortmund)
26./27. Oktober/9./10. & 23./24. November;
7./8. Dezember; 11./12. Januar; 1./2. Februar

Exkursionen
14./15./16. Februar Priesterweihen (Stuttgart)

26./27./28./29. Februar & 1. März
Im-Puls: Tagung zur Lebensaufgabe (Stuttgart)

Inseln (Dortmund) 7./8. & 21./22. März

Intensivtage Karwoche (als Abschluss):
9./10./11./12. April Tagung in Dortmund

Vom Selbstentfalter zum Weltentfalter

Entwicklungskurs
für 18-30 Jährige

September 2019 - April 2020

Die Christengemeinschaft
in Dortmund

www.cg-do.org/lebensschule

Eine Rose ist vollkommen Rose.

Wir sind unvollkommen Mensch - wir können menschlicher werden! Zur Menschlichkeit gehört das Bewusstsein, dass wir noch nicht am Ziel sind. Je mehr wir uns auf dem Entwicklungsweg wissen, desto mehr leben wir das Ziel.

Weg und Ziel sind zwei Seiten des gleichen.

Wenn wir unsere Entfaltung aktiv gestalten, erleben wir, dass nicht nur wir, sondern die ganze Weltentwicklung ein Ziel hat - und wir dazu berufen sind, sie auf unserem Weg mitzunehmen. Welt und Mensch in gemeinsamer Evolution. Und wir sind innerhalb des großen Ganzen die Entfalter.

Die Lebensschule ist für junge Menschen, die den Weg vom Selbstentfalter zum Weltentfalter gehen möchten. Zur Teilnahme gehört Freude am Ernst; Religion, Weltanschauung o. ä. wird nicht vorausgesetzt.

Verantwortlich ist Laurens Hornemann, Priester in der Christengemeinschaft

Schritte auf dem Entwicklungsweg durch

- Weggefährten
- Studium der Anthroposophie
- Sozialexperimente
- Achtsamkeitsschulung

Fortschritte werden möglich i.B.a.

- Selbstüberwindung
- sich entscheiden
- Vorhaben durchhalten
- Selbst- und Weltvertrauen

Auftakt und Abschluss bilden je **3 Intensivtage**, zwischendrin gibt es **2 Exkursionen**. **6 x eineinhalbtägige „Inseln“** erhalten die Motivation frisch.

Das Programm entwickelt sich mit den Teilnehmern. Details siehe Website.

Aus dem Inhalt:

“Insel” je Sa 09 - So 14 Uhr mit Eurythmie, Impulsvertiefung (expressive writing), Menschenweihehandlung, Studium der Anthroposophie, Bioessen, Denk- und Wahrnehmungsschulung, Sozialexperimente, wechselnde Themen, Chorsingen, Andacht, Spiele, Gespräch zum Evangelium, Plena, Aktionen durch Sie mit gemeinsamer Reflexion... und detaillierte Lebensentwürfe: Was nehme ich mir bis zum nächsten Treffen konkret vor?

Intensivtage: zu den Themen Selbstentwicklung “Werde deine Zukunft” (mit Daniel Hafner u.a.); Abschlussstage, voraussichtlich zu Goethes “Faust”

Exkursionen: Priesterweihe (in Stuttgart); IM-PULS-Tage “Tagung zur Lebensaufgabe” mit ca. 10 Dozenten (in Stuttgart)

...jeweils mit unvergesslichen Sozial-Experimenten...